



Llama diputada al PAN para definir candidato o candidata para el 2024

Debe apresurar el paso el PAN para definir quién representará al albiazul en la próxima contienda electoral, afirmó la diputada Laura Contreras.

Figuras importantes han levantado la mano como Santiago Creel, la propia gobernadora Maru Campos e incluso Lili Téllez en el Senado, todas ellas son personas con diferentes perfiles, no obstante, lo preferible es que sea una persona de la sociedad civil, sostuvo la parlamentaria.

<https://www.vozenred.com/2015/notas.php?i=334605>